

Jahresbericht Präsident FC Aemme

2023

Mitte Februar stand schon der erste Anlass beim Lottoverein51 im Bärensaal Worb an, wo der Vorstand mit drei Leuten vor Ort geholfen hatte. Danach folgte unser legendäres FC Aemme Lotto im Sternen Neumühle Zollbrück, wo es mit ca. 80 Leuten ein bisschen mehr Aufwand gibt.

Das Trainingslager der Aktivmannschaften in Spanien wurde Mitte März in einer verkürzten Version durchgeführt.

Der Maibummel an Auffahrt fand dieses Jahr erstmals in Hasle statt, wo jetzt jedes Jahr abgewechselt wird. Am 20. Mai hofften wir auf möglichst viele Punkte beim Torwandschiessen, da dies unser wichtigster Anlass ist, um Geld zu generieren. An der GWA Zollbrück Anfangs Juni hatten wir am Freitagabend einen Stand mit dem Motto Spiel und Spass.

Mit dem Brand am 04. Juni des Clubhauses Sonnematte in Hasle wurde ein Teil Geschichte vernichtet. Wir werden überprüfen, was man optimieren kann, damit der Betrieb im Clubhaus schnellstmöglich wieder aufgenommen werden kann.

Mit der ersten HV am 09. Juni im Kalchofen in Hasle wurde die Saison 22/23 abgeschlossen und von den Teams mit unterschiedlichen Platzierungen beendet. Die nächste HV wird wegen der Genehmigung des Budgets schon im März 2024 im Sternen Neumühle Zollbrück sein.

Das Schülerturnier wurde am 25. Juni mit einem neuen Staff abgehalten. Es ist immer wieder schön, die strahlenden Gesichter der Kids zu sehen.

Eine Woche später fand auch schon der nächste Anlass statt. Das Beachsoccer in Hasle ging wieder in gewohnter Manier über die Bühne. Mit dem Dorfturnier in Hasle Anfangs September inklusive Sponsorenapéro am Freitagabend war wieder ein toller Anlass vorbei. Das Chäsfescht im Oktober auf dem Sportplatz Tannschachen Zollbrück lockte zahlreiche Leute an, welche Käse bis genug erhielten.

Kurz vor Weihnachten fand in der Turnhalle Preisegg in Hasle das erste Xmas Soccer Hallenturnier auf Kunstrasen statt. Dies wurde von Adrian Kiener organisiert und mit 60 Juniorenmannschaften von G-D ein tolles Turnier. Es ist ein Turnier, welches es in diesem Rahmen in unserer Region noch nie gab. Darum, DANKE VIEU MAU ÄDU für deine Bemühungen und Organisation. Ich bin sicher, dass dieses Turnier auch im Jahr 2024 weitergeführt wird.

Sportliche Grüsse
Stefan (Stifu) Hofer